

Idées 1) Problématique

Vous êtes vous déjà demandé : Comment pourrait-on diminuer l'impact écologique des déplacements dans notre société actuelle ?

Idées 2) Solution

Pas facile, tant de gens se creusent la tête sur le sujet, et beaucoup de choses ont été faites. Mais nous, on s'est posés la question, et on a pensé : "Pourquoi pas développer le coworktutage ?"

Idées 3) Le client

L'objectif ? Permettre aux entreprises de diminuer leur empreinte carbone déplacements, et aux particuliers, d'avoir plus d'offres pour covoiturier, et pour moins cher.

Idées 4) Le revenu

Pour nous c'est simple : une rémunération, pour le projet, sera issue des trajets bookés, et partagée avec les entreprises.

Idées 5) Qui sommes nous ?

En tant que groupe d'étudiants Polytech Lillois, nous ambitionnons d'ouvrir le marché du transport au covoiturage-entreprise.

Idées 6) Notre différenciation

En quoi innove-t-on? Tout simplement parce qu'on propose ici d'impliquer les entreprises, en occupant les places de leurs véhicules de fonction, pour qu'elles ne soient pas "perdues" lors des trajets obligatoires.

Idées 7) Le marché concurrent

Blablacar ou encore Uber, certes proposent un système de trajet similaire, mais aucun n'implique simultanément la réduction de l'empreinte carbone transport, et la participation de sociétés dans ces actions écologiques.

Idées 8) Notre Objectif

Finalement ce qu'on souhaite, c'est que les entreprises jouent le jeu de l'éco-mobilité, et que les particuliers aussi en bénéficient, grâce à une augmentation des offres sur le marché du covoiturage.

Courte présentation de l'équipe +

Pitch :

Vous êtes vous déjà demandé : Comment pourrait-on diminuer l'impact écologique de nos déplacements, surtout quand ils utilisent des énergies fossiles ?

Dans notre société actuelle, ce n'est pas facile. Tant de gens se creusent la tête sur le sujet, et beaucoup de choses ont été faites. Alors nous, on a tenté de se poser la question, et on a pensé : "Pourquoi pas développer le coworktorage ?"

L'objectif ? Permettre aux entreprises de diminuer leur empreinte carbone déplacements, et aux particuliers, d'avoir plus d'offres pour covoiturer, et pour moins cher.

Pour nous c'est simple : nous serions rémunérés, au même titre que les entreprises partenaires, de par les trajets bookés.

En tant que groupe d'étudiants Polytech Lillois, nous ambitionnons d'ouvrir le marché du transport au covoiturage-entreprise.

En quoi innove-t-on? Tout simplement parce qu'on propose ici d'impliquer les entreprises, en occupant les places de leurs véhicules de fonction, pour qu'elles ne soient pas "perdus" lors des trajets obligatoires.

Blablacar ou encore Uber, certes proposent un système de trajet similaire, mais aucun n'implique simultanément la réduction de l'empreinte carbone transport, et la participation de sociétés dans ces actions écologiques.

Finalement ce qu'on souhaite, c'est que les entreprises jouent le jeu de l'éco-mobilité, et que les particuliers aussi en bénéficient, grâce à une augmentation des offres sur le marché du covoiturage.